
 

GR Ingrid HEUBERGER 7. Mai 2019 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Verkehrsstadträtin Elke Kahr 
 am 9. Mai 2019 

 

Betreff: Halbjährliche Überprüfung von Ampelphasen in der Nähe von  
Straßenbaustellen 

 
 

 

 

Sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, 
liebe Elke! 
 

Durch die notwendigen vielen Straßenbaustellen kommt es bereits ab dem Frühjahr in 
unserer Stadt wiederholt zu starken Verzögerungen des fließenden Verkehrs bzw. 
werden Ampelkreuzungen verstopft. 
 
 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrter Frau Verkehrsstadträtin Elle Kahr, die 
 

Frage: 
 
„Ist es möglich, während intensiver Bauphasen auf unserem Straßennetz, vor allem 
an stark frequentierten Kreuzungen, die Ampelschaltungen per halbjährlicher 
Überprüfung an die jeweils kritischen Gegebenheiten anzupassen?“ 


